



## 新年あけましておめでとうございます

皆様におかれましては輝かしい新年をお迎えのことと存じます。

学区社協では2年連続のコロナ禍が終息しない未曾有の環境の中にあっても、皆様方のご支援とご協力を頂き、令和3年度の事業を一步一步着実に進めることができました。皆様に心から感謝を申し上げます。

令和3年度12月までの取り組みの一部例を紹介します。

1. コロナ禍による外出自粛対策として、健康体操DVDを作成し配布
2. コロナワクチン接種予約代行と接種場所への送迎を行い現在も継続中です。
3. 第2回 ウォークラリー「びしゃもん台を歩こう!」を開催し 365名の参加で大盛況でした。
4. セントラル広場にステージ、ボルタリングの設置と住民向け花壇5カ所の新設しました。
5. 住民主体型生活支援訪問サービス支援調整会議を月例開催し支援の充実に努めました。

新年を迎えましたが、コロナ禍が終息

しないうちに新型オミクロン株の世界的に流行し、昨年12月に入り国内で市中感染が報告されるなど感染の拡大傾向が懸念されています。

「うつされない、うつさない」ために感染防止の基本(マスク着用、3密回避、うがい、黙食)の徹底に取り組んでまいります。

令和4年度の運勢は、「五黄の寅年」で36年に一度の強い運勢を誇る金運奇跡の年といわれています。

毘沙門台学区社協を構成する三町内会をはじめ諸団体との連携をはかりながら「住んでみたい、住んで良かった街」の実現を着実に進める年にしたいと思います。

私が大切にしている格言の一つ、アインシュタイン博士の言葉に

「人生は自転車のようなものだ、倒れないようにするには走らねばならない」、社協運営も一步一步着実に前進させ続けなければなりません。皆様方の一層のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

毘沙門台学区社会福祉協議会  
会長 林 裕

## 令和3年度のとんと祭り

今年度のとんと祭りは、令和4年1月15日(土)11時~14時に近隣公園で3町内会及び社協の主催で開催します。今回のとんと祭りは、子どもを中心にした「ビンゴゲーム」と「とんと焼き」を行います。

新型オミクロン株の感染が懸念されることから「餅つき大会及び食事(ぜんざい等)」を中止することとしました。

参加された方には、先着順に紅白のお餅をお配りする(700ヶ用意していますが無くなったらお許しください)とともに、ビンゴゲームでは賞品を用意させていただきます。

新たな年が健康で明るい年でありますよう皆様のご参加をお待ちしています。

なお、とんと祭りに伴って、ふれあいセンター絆で毎週土曜日開催しています「モーニングカフェ」は中止しますのでご了承願います。

【1月のモーニング開催日は以下のとおりです】

- ① 1月 8日
- ② 1月 22日
- ③ 1月 29日

## 門松づくり

町民の皆様のご注文に応じて令和3年12月13日から新年を迎えるために「びしゃもん台 絆くらぶ」が門松を作りました。今年度は、22対の門松を作成し各家庭にお持ちしました。また、例年どおり伝統文化の継承を目的に毘沙門台小学校6年生・安古市高校生に門松作成の指導を行いました。

